
Pressemitteilung

Nummer: 2025 - 115 /2025

Einheitsgemeinde Tangerhütte investiert in moderne Kommunaltechnik: neuer Unimog für den Bauhof

Die Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte freut sich, einen wichtigen Schritt zur Modernisierung ihrer kommunalen Infrastruktur bekanntzugeben: Der Fuhrpark des Bauhofs wurde um einen neuen Mercedes-Benz Unimog Geräteträger U427 erweitert. Mit diesem leistungsstarken und vielseitigen Fahrzeug wird die tägliche Arbeit in allen Ortsteilen der Gemeinde künftig noch effizienter und nachhaltiger gestaltet.

Ein Allrounder für den Bauhof

Der neue Unimog ersetzt ein 13 Jahre altes Vorgängermodell und übernimmt künftig ein breites Spektrum an Aufgaben: Grünschnitt in öffentlichen Bereichen wie Parkanlagen, Grünstreifen und weiteren Flächen im Gemeindegebiet. Pflege und Instandhaltung von Wegen sowie die Straßenreinigung.

Winterdienst in sämtlichen Ortsteilen

Dank seiner Vielseitigkeit mit verschiedenen Anbaugeräten gilt der Unimog als das technische Herzstück des Bauhofes.

Mit dem neuen Unimog investiert die Einheitsgemeinde gezielt in langlebige und effiziente Technik, die den Bürgerinnen und Bürgern direkt zugutekommt – durch gepflegte öffentliche Flächen, sichere Wege und einen zuverlässigen Winterdienst.